

Durante la comparecencia en la Comisión Mixta de la presidenta interina del Consejo de Administración de RTVE

Carazo a Cascajosa: “La crisis institucional, con falta de neutralidad, ha pasado a ser la norma en la televisión pública desde que gobierna Sánchez”

- El portavoz del GPP en la Comisión de RTVE, el diputado Eduardo Carazo, asegura ante Concepción Cascajosa que la Corporación pública que preside vive una “situación de crisis institucional constante con inestabilidad permanente, intervencionismo desde el Gobierno, sectarismo informativo y mala gestión económica”
- “El que debería ser un medio público al servicio de todos es visto por una amplia parte de los españoles como una terminal más al servicio del sanchismo, como una institución más colonizada por el ansia controladora de un Gobierno que no tiene líneas rojas”, subraya
- Tras repasar los escándalos desde la imposición de Sánchez de Rosa María Mateo al frente de RTVE, recuerda a Cascajosa que a finales de este mes de septiembre expira su mandato de seis meses para el que fue elegida como presidenta interina, por lo que le pregunta que indicaciones le ha dado Moncloa respecto a su futuro
- Subraya que la situación de la Corporación sigue siendo de provisionalidad y caos, con tres puestos que siguen sin cubrirse y con una directora de gabinete, Verónica Ollé, que ha practicado la puerta giratoria de ida y vuelta recabando ahora en el Ministerio de Presidencia. ¿Usted cree que es una puerta giratoria o es que ya los límites entre Moncloa y Torrespaña se han difuminado tanto que ya no hay ni puerta?”, interpela
- Señala el bochornoso proceso existente con las oposiciones a la Corporación, así como el desastre y el descontrol en la gestión económica y de los fondos europeos
- Como ejemplo de descontrol cita a Sekai, la agencia de viajes del grupo Globalia, “de los amigos de la esposa del presidente del Gobierno”, a la que se adjudicaron en la época de Mateo los viajes de RTVE y sobre la que hay un desfase de gastos de más de un millón de euros no explicado
- Critica el contrato de Broncano, además por la cuantía económica por el hecho de que en su opinión está contribuyendo a la polarización y a la división de los españoles, cuando una televisión pública debiera favorecer la cohesión de la sociedad española y no lo está haciendo

- Asegura que se sigue manipulando constantemente presentando algunos casos como supuestos errores, pero el hecho es que siempre se perjudica al PP y se beneficia al sanchismo. “Sánchez quiere convertir a RTVE en un órgano de propaganda más a su servicio”, recrimina